



Pemkot Bertekad Permudah Layanan

Yulianingsih

Prestasi yang telah diraih, harus menjadi pemacu kinerja ke depan.

YOGYAKARTA — Perayaan HUT Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta ke 64 tahun 2011, berlangsung khidmat. Wali Kota Yogyakarta, Herry Zudianto, menegaskan, Pemkot bertekad menjadi pelayan masyarakat berdasarkan konsep pemerintahan yang baik dan bersih.

Menurut dia, dalam sambutannya pada upacara peringatan HUT ke-64 Pemkot Yogyakarta di lapangan Balai Kota, Selasa (6/7), seluruh aspek pelayanan kepada masyarakat harus lebih baik dari tahun-tahun sebelumnya, karena tidak ada batas atas untuk sebuah pencapaian meski harus dilakukan secara bertahap.

Pemerintah Kota Yogyakarta, lanjut dia, juga akan memegang teguh motto mendahulukan masyarakat, memudahkan pelayanan, dan mengutamakan pencapaian untuk masyarakat.

"Selama 64 tahun, telah banyak

prestasi yang diraih. Ini harus memacu segenap jajaran Pemkot untuk menjadi salah satu organisasi yang terdepan dalam pelayanan publik," kata Herry.

Dia menambahkan, prestasi tersebut tidak lepas dari peran serta dan dukungan serta partisipasi seluruh lapisan masyarakat dalam segala kegiatan pemerintah. "Hakikat keberhasilan otonomi daerah dapat dilihat dari tingginya partisipasi masyarakat dalam melaksanakan pembangunan."

Sejumlah mantan wali kota dan wakil wali kota hadir mengikuti upacara peringatan tersebut, di antaranya R Widagdo dan Djatmiko Danumartono selaku mantan wali kota, dan Syukri Fadholi sebagai mantan wakil wali kota.

Upacara bendera kemarin dilakukan secara istimewa. Nuansa tradisional Jawa tampak mendominasi. Antara lain dengan penggunaan bahasa Jawa dan peserta upacara mengenakan busana Jawa.

Penampilan kelompok *Panembrom* dan fragmen *Tulodho* oleh karyawan-karyawati Pemkot turut memeriahkan upacara. Fragmen menceritakan kewajiban warga untuk menjaga kebersihan dan ketertiban.

HUT Kota Yogya

Sementara itu, menyambut

HUT Kota Yogyakarta ke-255 pada 7 Oktober mendatang, Pemkot telah menyiapkan berbagai kegiatan. Anggaran sebesar Rp 2,050 miliar telah disiapkan untuk perayaan HUT Kota Yogyakarta melalui APBD setempat.

Kepala Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kota Yogyakarta, Yulia Rustiyaningsih mengatakan, dana itu sebagian besar akan digunakan untuk penyelenggaraan *Jogja Java Carnival* (JJC) dan sisanya untuk perayaan HUT Kota di setiap kelurahan.

Perhelatan JCC diperkirakan menelan dana Rp 1,5 miliar, sedangkan untuk perayaan seni di setiap kelurahan diberikan subsidi Rp 10 juta per kelurahan untuk 45 kelurahan dan Rp 100 juta untuk pagelaran mozaik Yogya.

Launching JCC dilakukan di Hotel Melia Purosani, Selasa (7/6). Dia menambahkan, perayaan HUT Kota Yogyakarta tahun ini tidak jauh berbeda dengan perayaan tahun sebelumnya. Hanya saja untuk *event JJC* tahun ini, pihaknya mengambil tema *Magnificence World* atau Keajaiban Dunia.

Ketua Panitia Perayaan HUT Kota Yogya, Ferry Astono mengatakan, perayaan ulang tahun Kota Yogyakarta akan dilaksanakan sejak 6 hingga 22 Oktober 2011.

■ ed : yusuf assidiq

urkar K
 . Wakil
 . Wakil
 . Sekretaris Daerah
 . Asisten

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Bagian Umum dan Protokol			
3. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan			

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005